

園児から高校生までの共演

〔10月19日〕

南が丘中学校で「さわやかコンサート」が開催されました。

幼稚園児のかわいらしい歌とハンドベルの演奏から、高校生による力強い吹奏楽の演奏まで、延べ200人以上が出演し、観客と芸術の秋を堪能しました。



▲さわやかな調べに魅了されました

地域防災の要です

〔10月19日〕

「自分たちの町は自分たちで守る」を合言葉に、自主防災リーダー研修会が南区民センターと南消防署で行われました。

研修で培った知識や体験を、地域での防災活動に生かします。



▲救助作業は連携が大事です

ふれあい写真館

袋掛け～収穫まで

〔10月20日〕

藤の沢小学校の児童が、北方自然教育園の体験農場でナシ狩りを体験。

7月上旬には自分たちで袋掛けをし、この日を心待ちにしていました。

自分で収穫したナシの味は、とてもおいしかったことでしょう。



▲これが一番大きいかな？

新たな名所オープン

〔11月7日〕

定山溪温泉に2つ目の足湯施設「足のふれあい太郎の湯」がオープン。

開湯式には、地元の定山溪小学校の児童17人も招かれ、くす玉を割った後、早速みんなで足を暖めました。



▲今度は家族みんなで来ようね